



Störchle-Club hat sich gegründet

Das „Störchle-Bier“ der Storchenbrauerei Pfaffenhausen hat es längst zum Kult-Status gebracht und es wird immer noch beliebter.

So kam es, wie es kommen musste. In Niederrauau bei Krumbach bildete sich der erste Störchle-Club weltweit. Ausgestattet mit Original-Störchle-Hemden und -Mützen besuchten die Clubmitglieder gleich nach der Gründung die Braustätte ihres Idols in Pfaffenhausen, von

wo aus das Störchle seinen klappernden Höhenflug in alle Himmelsrichtungen angesetzt hatte. Storchenbräu-Juniorchef Hans Roth (rechts) empfing die Störchle-Fans mit Vorstand Thomas Landsberger (zweiter von rechts) stilgerecht im Sudhaus und ließ es gleich gemeinsam kräftig „klappern“. In dem kleinen Niederrauau gibt es übrigens noch weitere fünf Bierclubs, was ziemlich einmalig sein dürfte.

Foto: privat